
Mobilidade
Prefeito Emanuel Pinheiro já entregou dois viadutos e planeja construção de uma trincheira e dois novos elevados
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O prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) vem investindo para melhoria na 
mobilidade urbana de Cuiabá, e já colhe efeitos positivos, com o trâns-
ito fluindo e menos engarrafamentos. 

A Câmara Municipal de Cuiabá ganhou a 
Sede Oficial da Ouvidoria Geral do Legis-
lativo, inaugurada na última quarta-feira 
(16), quando se comemorou o Dia Nacio-
nal do Ouvidor. Mais uma ação do presi-
dente da Casa, vereador 
Juca do Guaraná 
Filho (MDB).

BTG 
expande 
atuação
e chega 

em Cuiabá
Pg.: 08

CÂMARA DE CUIABÁ

Ouvidoria Geral 
ganha nova sala 
e aproxima mais 
o cidadão

GALLO: NÃO 
HAVERÁ 
AUMENTO 
DE CARGA 
TRIBUTÁRIA

Com a presença do ouvidor-geral do TCE, conselheiro Antonio Joaquim, 
Câmara inaugura a Sede Oficial da Ouvidoria Geral do Legislativo
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Desde o início da pandemia de Co-
vid-19 em março de 2020, vivencia-
mos dias muito difíceis. 

Além de causar drásticas mudanças 
de hábitos comportamentais, tal sur-
to influenciou todo o mercado inter-
nacional e o mercado de câmbio no 
Brasil.

Empobrecemos muito porque o dó-
lar valorizou demasiadamente em 
relação ao real e, neste cenário, não 
pudemos contar com as leis brasilei-
ras acerca do mercado cambial pois, 
além de serem centenárias, são de 
difícil interpretação, verdadeiros ob-
stáculos para os inúmeros pagamen-
tos e recebimentos realizados pelas 
empresas de importação/exportação.

Investidores sempre se depararam 
com imensa burocracia para investir. 
Cambiar o dólar em real e, depois, o 
real em dólar novamente custa muito 
caro para a conta daquele que produz, 
transaciona, investe e movimenta o 
mercado financeiro.

Contudo, o que poucas pessoas 
sabem é que em dezembro de 2021 

foi sancionada pelo Presidente da 
República a Lei nº 14.286/2021, con-
hecida como o “Novo Marco Cam-
bial do Brasil”, que causará impacto 
nas empresas em território nacional e 
nas nossas famílias, vez que estipula 
novas regras para o mercado de câm-
bio brasileiro, o capital brasileiro no 
exterior e o capital estrangeiro no 
nosso país.

Dentre essas regulamentações, de-
stacamos o fato de que o Banco 
Central regulamentará os agentes 
que poderão ter conta e fazer pix em 
dólar, facilitando assim pagamento e 
recebimento em moeda estrangeira.

O Brasil sempre foi considerado um 
dos países mais fechados do mundo 
no que diz respeito à possibilidade de 
abrir uma conta corrente e realizar 
contratos comerciais em dólar, porém, 
agora teremos facilidades para tanto, 
motivos pelos quais referida norma é 
uma importante revolução.

Resumindo, são 6 as principais situa-
ções que contribuirão, e muito, para 
que a cotação do dólar em relação ao 
real reduza nos próximos anos:
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1. A possibilidade de as empresas 
terem conta corrente em banco em 
dólar e, no futuro, poderem fazer pix 
em dólar;

2. A possibilidade de contratos serem 
firmados em moeda estrangeira, no 
caso, o dólar, facilitando os negócios;

3. O aumento do limite para levar 
dólares em espécie para o exterior 
sem a necessidade de declaração, pas-
sando a ser de 10 mil dólares (valores 
maiores deverão ser declarados);

4. A redução dos custos de operação 
quando o câmbio for feito no Brasil;

5. O Banco Central regulamentará o 
mercado com relação às contas para 
impedir a dolarização, porém, per-
mitirá o fluxo de mercado de forma 
equilibrada com o objetivo de atrair 
investidores;

6. O aumento do valor de gastos pes-
soais no exterior foi de 1.000 dólares.

Assim, segundo especialistas, a Lei 
nº 14.286/2021- “Novo Marco Cam-
bial do Brasil” é uma revolução no 

exp ed i en t e Diretor Executivo
 Max Feitosa - DRT 2142/MT

Jornalista: Valdemar Félix - DRT 1008/MT

Diretora Administrativa
 Michely Terra Milas

Diretor Comercial
Carlos Milas

Diretora Administrativa
Fabiana Tomasi

Diretora Financeira
Rayhanny Lima

DISTRIBUIÇÃO: Cuiabá, Várzea Grande e Baixada Cuiabana 
A opinião dos articulistas não representa necessariamente a opinião 

do jornal, sendo responsabilidade de seus autores. 
M S TERRA MILAS EIRELI – ME – CNPJ 34.682.339/0001-37 

Endereço : Rua Primavera Numero:286 
Bairro: Bosque da saúde  

CEP 78050-030

Novo marco cambial
mercado cambial nacional. Ela sim-
plifica os negócios para quem trabalha 
com dólar e contribui para que mais de 
46 bilhões de dólares que hoje estão 
depositados no mercado internacional, 
mas são de empresas nacionais, pos-
sam vir para o Brasil, vez que as em-
presas poderão ter conta e operar em 
dólar.

Empresas importadoras/exportadoras 
e famílias estarão em um país mais ab-
erto e acessível. O maior fluxo de din-
heiro em dólar das empresas nacionais 
e atração de investidores com mais 
interesse e confiança irão valorizar o 
real, melhorando nosso poder de com-
pra e nosso crescimento.
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O Dia Mundial da Água, celebrado neste 22 
de março, coloca em pauta a importância 
dos recursos hídricos no planeta. população 
mundial demorou a entender que a água não 
é recurso inesgotável. 

A sua falta, mostra o estudo do organismo 
internacional, se faz sentir cada vez mais 
em diversas áreas.
No Brasil são cerca de 35 milhões de habi-
tantes desprovidos desse recurso. São dados 
impactantes que merecem consciência e re-
flexão. Precisamos, urgentemente, repensar 
nossa relação com esse recurso vital.

O mau uso, o desperdício, sua distribuição, 
bem como sua ocorrência são responsáveis 
por criar conflitos em diversas regiões do 
mundo. A preocupação com a disponibi-
lidade de água é pauta frequente nas dis-
cussões ambientais e geopolíticas.

A importância da água
Pequenos hábitos no dia a dia fazem muita 
diferença, tais como: evitar tomar banhos de-
morados; fechar a torneira enquanto escova 
os dentes ou faz a barba; não usar o vaso san-
itário como lixeira ou cinzeiro, fazendo com 
que gaste mais água e cause entupimentos; 
utilizar balde em vez de mangueira para lavar 
o carro e a calçada; acumular a roupa e lavar 
de uma só vez; manter a torneira fechada en-
quanto ensaboa e esfrega a roupa; verificar os 
vazamentos, uma torneira mal fechada pode 
trazer muito prejuízo.

Não desperdice água. A humanidade agradece!

ANA LÚCIA RICARTE é advogada es-
pecialista em Direito das Famílias e 
Sucessões há 28 anos.



Mendes afirma que abriu 
oficialmente a agenda política, mas 
nega ter fechado qualquer aliança

NÃO DECIDIU SE VAI À REELEIÇÃO / Camila Paulino

Mendes ainda não confirmou se vai se candidatar à reeleição ou não, mas já articulou algumas reuniões em Brasília

“Eu já virei um pou-
co meu modelo mental 
para essa questão eleito-
ral”, disse o governador 
Mauro Mendes (UB) ao 
confirmar que está mais 
aberto aos processos elei-
torais e que abriu oficial-
mente sua agenda políti-
ca.

Portanto, Mendes afirma 
que seu tempo não está 
mais integralmente volta-
do à gestão estadual, mas 
aos poucos tem aberto 
espaço para diálogos e 
outros compromissos po-
líticos.

“Eu já virei um pouco 
meu modelo mental para 
essa questão eleitoral. 
Evitei falar sobre pro-
cesso eleitoral em 2020, 
2021, porque eleição deve 
ser tratada no ano da elei-
ção. Agora que estamos 
no ano da eleição, come-
cei a mudar um pouco a 
minha agenda, que era 
95% gestão. Agora che-
gou o momento eleitoral 
e já são 90% gestão e 
10% política. E gradati-
vamente vai subindo, vai 
passar pra 80, 70”, disse 
em coletiva à imprensa 
No Paiaguás.

Mendes ainda não confir-
mou se vai se candidatar 
à reeleição ou não, mas já 
articulou algumas reuni-
ões em Brasília e chegou 
a se reunir com lideran-
ças partidárias, e também 
tem sentado com alguns 
aliados políticos de Mato 
Grosso.

“Agora que estamos no ano da eleição, comecei a mudar um pouco a minha agenda, que 
era 95% gestão. Agora chegou o momento eleitoral e já são 90% gestão e 10% política”

“Estou ouvindo as pes-
soas, vou a Brasília, con-
verso com os líderes lá, 
converso com as lideran-
ças aqui também. 

Já estamos abrindo uma 
agenda mais de diálogo 
eleitoral e político, com 
vistas ao processo elei-
toral que deve acontecer 
em outubro desse ano”, 
ressaltou.
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Ao ser questionado sobre a agenda que ele tem nes-
ta semana em Brasília, Mendes disse que a viagem 
é exclusiva para tratar de assuntos técnicos, e negou 
qualquer agenda política na Capital Federal.

“É uma agenda técnica, não é agenda política, para 
tratar de assuntos relevantes para Mato Grosso”, de-
clarou.

O governador continuou a fala dizendo que, por en-
quanto, não fechou nenhum acordo ou compromisso 
com qualquer partido ou candidato, e que possíveis 
alianças ainda não passam de especulações políticas.

“Quando me falaram de algumas articulações, de um 
acordo entre eles, eu falei que era uma boa estratégia, 
mas ressaltei que, naquele momento, eu não poderia 
fechar compromisso com ninguém, nem com Welling-
ton e nem com Neri, ambos são bons candidatos. 

Não fechei com ninguém, mas não fechei a porta pra 
ninguém”, falou.

Mendes voltou a reforçar que vai falar de eleições nes-
te momento e se recusa a confirmar se vai disputar 
a reeleição, e que até as Convenções previstas para 
acontecer entre os dias 20 de julho a 5 de agosto.

ESPECULAÇÕES POLÍTICAS
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Gallo assegura que não haverá 
aumento de carga tributária em MT

“Nós estamos com o valor do combustível congelado desde de 1º de novembro”, lembrou Rogério Gallo

O secretário de Estado de 
Fazenda de Mato Gros-
so (Sefaz), Rogério Gallo, 
afirmou que ‘não haverá 
aumento de carga tributária 
em nenhuma hipótese em 
Mato Grosso em relação 
aos combustíveis’, que é 
uma das maiores preocupa-
ções dos mato-grossenses, 
principalmente porque mui-
tos sofreram com a dimi-
nuição na renda após a alta 
na inflação.

No dia 10 de março a Pe-
trobras anunciou alta de 
25% do diesel, 19% da ga-
solina e 16% do botijão de 
gás, que já passou a valer no 
dia seguinte nas refinarias e 
distribuidoras. A disparada 
do preço internacional de 
petróleo sofreu um reajuste 
absurdo por conta da tensão 
com a guerra da Rússia con-
tra a Ucrânia.

“Na pauta do combustível 
nós estamos contribuindo 
pois já renunciamos a R$ 11 
bilhões, além disso, nós es-
tamos com o valor do com-
bustível congelado desde 
de 1º de novembro. São R$ 
11 bilhões em 5 meses, vai 
completar agora no final do 
mês em torno de 13 bilhões 
de reais. A nossa proposta 
é pra continuar congelado 
até o final do ano, essa con-
ta vai ultrapassar os R$ 30 
bilhões e essa é a contribui-
ção dos estados brasileiros 
e dos municípios”, explicou 
Gallo.

O secretário explicou ainda 
que outros países passam 
pela mesma situação do 
Brasil, mas que tudo está 
sendo discutido para me-
lhorar no bolso do cidadão, 
que depende dos combus-
tíveis e não tem condições 

Secretário destacou a falta de sensibilidade por parte da Petrobras, e que os governadores já 
tem adotado medidas para contribuir com um alívio no bolso do povo brasileiro

de pagar tão caro assim nos 
produtos.

“Na Europa também está 
tendo o mesmo fenômeno 
de aumento nas bombas de 
combustíveis, o que está se 
discutindo lá não é solução 
tributárias, que não resol-
ve o problema de fundo, é 
fazer transferência de orça-
mento para aquelas pessoas 
que utilizam-se dos com-
bustíveis, por exemplo, do 
transporte coletivo. É sub-
sidiar com dinheiro para 
essas pessoas que não cau-
sem nenhum impacto mais 
forte para aqueles mais 
vulneráveis como setor de 
transportes, em especial os 
caminhoneiros autônomos” 
disse o secretário.

Gallo destacou a falta de 
sensibilidade por parte da 
Petrobras, e que os gover-
nadores já tem adotado me-
didas para contribuir com 
um alívio no bolso do povo 
brasileiro, enquanto que a 
Petrobras está pensando 
apenas nos seus investido-
res.

“A solução seria via divi-
dendos que a união recebe 
já que os governadores es-
tão dando a sua contribui-
ção. Para se ter uma ideia, 
do congelamento de 1º de 
novembro até agora, se nós 
fossemos atualizar esse va-
lor nós temos uma renuncia 
de R$ 11 bilhões de todos 
os estados, é a contribui-
ção que os governadores 
e os estados estão fazendo 
no processo de controle 
de preços da Petrobras. A 
Petrobras está numa ladei-
ra abaixo e se não tiver de 
fato uma sensibilidade na 
condução dessa política de 
preços, todos nós estamos 

pagando e vamos continu-
ar pagando e vão ficar meia 
dúzia sorrindo, que são os 
investidores da Petrobras”, 
afirmou.  No dia 1º de no-
vembro de 2021, para tentar 
frear os aumentos constan-
tes nas bombas, os estados 

congelaram o preço base 
para o cálculo do ICMS so-
bre os combustíveis. 

A medida adotada pela 
maioria dos governadores, 
segue vigente no País e 
pode ser estendida até de-

zembro deste ano. “O nos-
so congelamento deve ter 
chegado próximo a R$ 400 
milhões, que foi a contri-
buição de Mato Grosso em 
relação a essa renuncia, que 
nós travamos os preços dos 
combustíveis e todo impos-

to que esta sendo pago é 
com base no preço de bom-
ba de novembro, ninguém 
fala isso, mas isso já soma 
mais de R$ 400 milhões que 
deixaram de ser arrecadado 
e ficou na mão da socieda-
de”, ressaltou.
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Cuiabá avança na 
mobilidade urbana

Prefeito Emanuel Pinheiro acompanha entrega da última etapa de concretagem da ponte sobre o Rio Coxipó, na Av. Contorno Leste

O prefeito Emanuel Pinhei-
ro (MDB) vem investindo 
para melhoria na mobilida-
de urbana de Cuiabá, e já 
colhe efeitos positivos, com 
o trânsito fluindo e menos 
engarrafamentos. Durante 
entrega da avenida Jorna-
lista Luís Carlos da Silva 
Acosta, no bairro Jardim 
Monte Líbano, o gestor re-
lembrou que nos últimos 35 
anos, a capital sofreu um 
crescimento exponencial, 
mas algumas regiões ainda 
pertenciam a um “vácuo” 
em determinadas regiões, 
situação que vem mudando 
graças aos investimentos da 
atual gestão.

A Avenida República do 
Líbano também receberá 
investimentos. Conforme 
Emanuel, um estudo de via-
bilidade técnica para norte-
ar uma obra de melhoria na 
mobilidade urbana no local 
está em andamento. Segun-
do ele, a nova intervenção 
acontecerá no trecho dá 
acesso a Rodovia Helder 
Cândia (Estrada da Guia), a 
Rodovia Emanuel Pinheiro 
(Estrada da Chapada) e ao 
Centro Político Administra-
tivo.

A região também Oeste terá 
uma nova avenida com mais 
de três quilômetros de ex-
tensão, pista dupla, ciclovia, 
calçada com acessibilidade, 
vagas de estacionamento 
no canteiro central e ilumi-
nação de LED. A via será 
mais um importante acesso 
ao Hospital Municipal de 
Cuiabá (HMC), Avenida 
Antártica, Avenida Mário 
Palma, e a bairros como Ri-
beirão do Lipa, Novo Colo-
rado e Vista Alegre.

A Prefeitura de Cuiabá 

Todas as regiões de Cuiabá vêm recebendo investimentos com abertura de 
novas vias, além do projeto de construção de novos viadutos e trincheira

também já tem novas obras 
previstas, em especial para 
a Avenida Miguel Sutil. 
O planejamento da gestão 
Emanuel Pinheiro é cons-
truir na avenida mais dois 
viadutos e uma trincheira.

Os viadutos serão edifica-
dos na rotatória de acesso 
ao Centro de Eventos do 
Pantanal e no trevo do San-
ta Rosa, ligando as aveni-
das Lava Pés e Antártica. A 

última obra é a construção 
da Trincheira do Círculo 
Militar, orçada em R$ 62 
milhões e já que já está com 
o projeto protocolado no 
Ministério do Desenvolvi-
mento Regional (MDR) e 
conta agora com o apoio do 
deputado federal Emanuel 
Pinheiro Neto (Emanuelzi-
nho) para dar andamento no 
processo.

Vale lembrar que Emanuel 

já fez a entrega de dois 
viadutos construídos com 
recursos próprios da Pre-
feitura de Cuiabá, o José 
Maria Barbosa – Juca do 
Guaraná “Pai”, na Avenida 
Edna Maria Albuquerque 
Affi (Av. das Torres), e Mu-
rilo Domingos, na Aveni-
da Manoel José de Arruda 
(Av. Beira Rio), são duas 
grandes importantes obras 
que mudaram a infraes-
trutura urbana das regiões 

dos bairros Jardim Itália e 
Praeiro.  Também está em 
andamento a maior obra 
estruturante da história de 
Cuiabá, avenida Contorno 
Leste, com 17,3 km de ex-
tensão que ligará à região 
do Distrito Industrial a 
Rodovia Emanuel Pinheiro 
(MT-251).

Idealizada para ser a maior 
obra de infraestrutura dos 
últimos 50 anos, a Aveni-

da Contorno Leste contará, 
ao longo de sua extensão, 
com todos os componentes 
de uma grande estrutura de 
mobilidade urbana. Confor-
me o projeto, a via terá 17,3 
quilômetros de pista dupla, 
cada uma delas constituídas 
por duas faixas de rolamen-
to e acostamento. A avenida 
possuirá também ciclovia 
em todo o seu prolonga-
mento, calçada e canteiro 
central.
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VENICE INVESTIMENTOS / Camila Paulino

A Venice Investimentos, escritório ligado ao BTG 
Pactual, tem acelerado a expansão dos negócios, e 
agora inaugura a sétima plataforma do Grupo. A cida-
de escolhida foi Cuiabá, com foco em atender a inves-
tidores, indústria, agronegócio e comércio.

Fundada em 2019 pelos sócios Pedro Mota, Marcelo 
Meneses, João Mota e Cristyano Mello, a empresa de 
assessoria de investimentos começou em São Paulo, e 
foi se expandindo.

O CEO Pedro Mota ao lado do diretor Comercial Mar-
cus Brum vem coordenando a expansão do Grupo que 
em pouco mais de 2 anos já possui sete plataformas 
nas cidades de São Paulo (capital), São José dos Cam-
pos, Ribeirão Preto, Marília, Campinas, Jundiaí e ago-
ra Cuiabá.

Marcus Brum, que atua há mais de quinze anos no 
segmento Private Banking, afirma que a tendência da 
empresa é crescer ainda mais, sem abrir mão do mode-
lo de negócio que propõem uma experiência diferen-
ciada ao cliente no mundo financeiro.

“O que nos diferencia dos demais, hoje, é nosso mo-
delo de negócio, que entrega soluções customizadas 
construídas para que nossos clientes alcancem seus 
objetivos patrimoniais. Todas as plataformas tem o 
mesmo propósito, porém adaptadas as demandas e 
necessidades dos clientes locais. Antes de definirmos 
a cidade que iremos instalar uma nova unidade, faze-
mos pesquisas de mercado e levantamento da realida-
de local, para ir ao encontro das necessidades de cada 
região. O nosso objetivo é que, até o final deste ano, 
possamos chegar a onze cidades no país”, falou.

Em Cuiabá, a sócia e coordenadora Regional de Ne-
gócios, Evelin Duarte, explica que a ideia é oferecer 
investimentos, créditos, seguros, câmbios e outros ser-
viços para pessoas físicas e jurídicas.

Marcelo Dantas, diretor de Expansão; Evelyn Duarte, a coordenadora Regional e Marcus Brum diretor Comercial da Venice Investimentos

BTG expande atuação no 
Centro-Oeste por meio de 

nova plataforma de negócios 
instalada em Cuiabá

 A Venice Investimentos faz par-
te de um movimento já bastante 
consolidado em mercados mais 
maduros, como o norte-ameri-
cano, europeu e asiático

“Cuiabá, por exemplo, está em pleno desenvolvimen-
to, considerada em pesquisa recente entre as dez me-
lhores cidades para se investir no país, além de estar 
próxima aos produtores, empresários, industriários 
e até pessoas físicas que querem entrar para o ramo 
de negócios e investimentos. Além disso, em Mato 
Grosso é fomentado diversas frentes de negócios, é 
o  estado que sustenta o PIB [Produto Interno Bruto] 
brasileiro. 

E agora instalados aqui em Cuiabá, estamos mais pró-
ximo de todas as regiões e estados do Centro-Oeste”, 
ressaltou.  

Contratada pelo BTG Pactual, considerado o maior 
banco de investimentos da América Latina, a Venice 
investimentos faz parte de um movimento já bastan-
te consolidado em mercados mais maduros, como o 
norte-americano, europeu e asiático.
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ESCRITURAS DE IMÓVEIS / REDAÇÃO

Deputado lembra que entrega da escritura dos imóveis atende aos anseios dos moradores, que aguardavam o documento há mais de 30 anos

Botelho estima entrega de 20 mil títulos este ano

O Governo do Estado vem realizando entregas de 
títulos definitivos de imóveis em todo Estado, e isso 
conta com a importante parceria da Assembleia Le-
gislativa. 

As expectativas são de que 20 mil títulos registra-
dos em cartório sejam entregues ainda neste ano em 
todo o estado. Conforme o deputado Eduardo Bote-
lho (UB), os cartórios já estão liberando os títulos.

“Para isso criamos uma central eletrônica, onde a 
Intermat vai fazer tudo eletronicamente e o Esta-
do vai arcar com os custos para manter uma equipe 
técnica dessa central, e para isso ficou definido que 
o Estado vai pagar aos cartórios em uns casos R$ 
15 e em casos mais complexos R$ 25 para que sejam 
feitas e registradas todas as escrituras”, pontuou.

Para Botelho, a entrega da escritura dos imóveis 
atende aos anseios dos moradores, que aguarda-
vam o documento há mais de 30 anos.

“Estamos entregando a escritura pronta e registra-
da para cada pessoa sem custo nenhum porque essa 
é uma obrigação do estado. Devo destacar que é 
uma parceria da Assembleia Legislativa, Governo 
do Estado e do Tribunal de Jusitça de Mato Gros-
so. Os cartórios estão se dedicando, trabalhando 
muito para entregar essas escrituras. Temos que 
reconhecer essa parceria que permite entregar, em 
tempo recorde, à população que estava aguardan-
do há muito tempo pelo documento. Hoje, estamos 
aqui realizando sonhos!”, disse Botelho. Vale lem-
brar que 52 títulos estão em cartório e logo serão 
entregues aos moradores da comunidade.
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CÂMARA DE CUIABÁ / Redação

A Câmara Municipal de Cuiabá ganhou a Sede Ofi-
cial da Ouvidoria Geral do Legislativo, inaugurada na 
última quarta-feira (16), quando se comemorou o Dia 
Nacional do Ouvidor. Mais uma ação do presidente da 
Casa, vereador Juca do Guaraná Filho (MDB), o novo 
espaço trará mais acessibilidade aos munícipes da Ca-
pital que desejem contactar o canal para sugestões, 
reclamações, solicitações, elogios e denúncias sobre a 
prestação de serviços públicos.

“Aqui é a casa do povo cuiabano, então tenho muita 
gratidão a seus, ao povo cuiabano, pelos meus pares 
por poder ser presidente da 20ª legislatura e represen-
tar o povo. Nossa ouvidoria é de muito trabalho, mas 
estava no espaço inadequado, e seguindo a orientação 
do Tribunal de Contas estamos inaugurando esse es-
paço. É para fácil acesso, além do espaço físico, in-
clusive nas nossas ações publicitárias fazemos questão 
de marcar o telefone da ouvidoria para que o cidadão 
possa ter esse acesso”, disse Juca.

O presidente ainda enalteceu o trabalho do TCE, de 
órgão orientador. “O Tribunal de Contas, como eu cos-
tumo dizer, muitos pensam que é um órgão punitivo, 
mas eu vejo como um órgão orientativo, então sob a 
orientação do TCE nós estamos inaugurando esse es-
paço da Ouvidoria, no Dia Nacional do Ouvidor, para 
atender bem a nossa população, logo na entrada, na 
recepção, para que possam ter fácil acesso, um espaço 
arejado, climatizado, para que o cidadão possa ficar à 
vontade”.

Já o ouvidor-geral do Tribunal de Contas de Mato 
Grosso (TCE-MT), conselheiro Antonio Joaquim, 
destacou o trabalho da Corte de Contas por meio do 
projeto Ouvidoria para Todos, que incentiva a criação 
destes canais em todas as instituições públicas.

“Parabenizo o legislativo cuiabano, que está instru-
mentalizando sua ouvidoria e poderá servir de exem-
plo a outras Câmaras espalhadas pelo Estado”, disse.

Com a presença do ouvidor-geral do TCE, conselheiro Antonio Joaquim, Câmara inaugura a Sede Oficial da Ouvidoria Geral do Legislativo

Juca do Guaraná Filho, durante inauguração da sala da Ouvidoria Geral, 
enalteceu o trabalho do TCE, de órgão orientador

Ouvidoria Geral ganha 
nova sala e aproxima 

mais o cidadão
Presidente da Câmara, Juca 
do Guaraná Filho proporciona 
maior acessibilidade da 
população à Ouvidoria Geral 
do Legislativo

Antonio Joaquim também falou sobre a importância 
dos instrumentos de controle social. “Ouvidoria sig-
nifica ter à disposição um canal direto com o Poder 
Público, sem intermediários. Todos têm que ter cons-
ciência de que é preciso estimular o controle social 
e de que a ouvidoria é a ferramenta mais consistente 
para isso.”

A ouvidora geral da Câmara de Cuiabá, Ariana Araú-
jo, ressaltou que com a nova sala tanto os servidores 
quanto os munícipes terão mais acesso para fazer as 
suas reivindicações.

“Esse espaço novo veio para abrilhantar mais o nosso 
trabalho por ser na frente da Casa, por ter uma fácil 
acessibilidade para todos, assim teremos um contato 
melhor com a população”, ressaltou a ouvidora geral 
da Câmara de Cuiabá, Ariana Araújo.

Ela também lembrou que o canal foi criado em 2019, 
e que, desde então, estava vinculado à Secretaria de 
Ações Institucionais. Para ela, o trabalho agora ganha 
reforço com a sala para atendimento exclusivo, que 
conta com quatro servidores.

“Esta é a ponte que liga os munícipes ao Legislativo. 

A criação deste canal vai proporcionar livre acesso à 
apresentação de sugestões, reclamações, denúncias e 
elogios, por isso precisamos que a sociedade também 
esteja engajada. 

Quem ganha com este espaço é a população cuiabana”, 
afirmou.



  Salão e Barbearia em um só lugar  

Local perfeito para você e sua família!
 Av. Historiador Rubens de Mendonça, 1230 -

Bosque da Saude, Cuiabá - MT

Aniversariante do mês... Peterson Si-
queira Cruz! Felicidades
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Toda luz da Chef Eliane Carvalho por 
aqui

Luiza Manfio, sempre bela!Luiz Henrique Lopes, dando close 
em Sinop-MT!

Carvalho
JORNALISTA E COLUNISTA SOCIAL

IRENE
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Marque sua 
sessão de 

Pilates hoje 
mesmo! 

(65)98453-
0309

O Top aniversariante o amigo Igor Noda! 
Parabéns querido!

Agende sua avaliação.. 

Não perca @Elainedamatta ou 
pelo fone 65 92231953


